

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan tentang pengaruh kebijakan dividen dan pertumbuhan pendapatan terhadap pertumbuhan laba maka di tarik kesimpulan dalam penelitian ini sebagai berikut:

1. Kebijakan dividen berpengaruh terhadap pertumbuhan laba

Hasil penelitian menunjukkan adanya secara parsial kebijakan dividen memiliki pengaruh positif terhadap pertumbuhan laba. Kebijakan dividen merupakan keputusan keuangan perusahaan apakah laba yang diperoleh akan dibagikan kepada pemegang saham atau ditahan sebagai laba ditahan. Hal ini menunjukkan bahwa jika perusahaan melakukan pembayaran dividen yang dibagikan perusahaan. Lalu, para investor tersebut tertarik menanamkan modal yang lebih tinggi ke perusahaan tersebut. Sehingga, perusahaan tersebut dengan memiliki modal yang bertambah dapat meningkatkan pendapatannya sehingga memperoleh laba yang diharapkan perusahaan. Maka dari itu semakin tinggi kebijakan dividen yang dibagikan kepada pemegang saham maupun investor maka semakin meningkatkan laba yang dihasilkan oleh perusahaan. Hasil penelitian ini searah dengan penelitian yang dilakukan Erny Rachmawati (2017) yang mengatakan bahwa secara parsial kebijakan dividen berpengaruh terhadap pertumbuhan laba.

2. Pertumbuhan pendapatan berpengaruh terhadap pertumbuhan laba

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial pertumbuhan pendapatan memiliki pengaruh positif terhadap pertumbuhan laba. Meningkatnya pertumbuhan pendapatan sangat mempengaruhi pertumbuhan laba ataupun sebaliknya. Tingkat pertumbuhan pendapatan yang tinggi menandakan kemampuan perusahaan dalam membiayai biaya operasional di perusahaan tersebut sehingga laba yang diperoleh perusahaan semakin tinggi. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan Budi Haryono Manurung dan Dewi Kartikasari (2017) yang mengatakan bahwa secara parsial pertumbuhan pendapatan berpengaruh terhadap pertumbuhan laba.

3. Kebijakan dividen dan pertumbuhan pendapatan berpengaruh terhadap pertumbuhan laba

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka kebijakan dividen secara parsial memiliki pengaruh positif terhadap pertumbuhan laba dan pertumbuhan pendapatan secara parsial memiliki pengaruh positif terhadap pertumbuhan laba. Sedangkan secara simultan kebijakan dividen dan pertumbuhan pendapatan secara bersama-sama memiliki pengaruh yang tidak signifikan terhadap pertumbuhan laba.

Berdasarkan hasil penelitian ini yang telah dilakukan, dapat diketahui pengaruh kebijakan dividen *revenues growth* terhadap *earnings growth* sehingga informasi ini sangat baik untuk para investor dalam menentukan keputusan investasinya.

5.2 Implikasi Teoritis

Dalam penelitian ini mengatakan bahwa Jika semakin tinggi dividen yang di bayarkan maka jumlah laba di tahan akan semakin kecil sehingga pertumbuhan perusahaan menjadi hambat begitu juga sebaliknya (Septariani 2017).Kebijakan dividen adalah keputusan perusahaan dalam membagikan laba tersebut. Dan ada pengertian lain yang menjelaskan bahwa Kebijakan dividen adalah menyangkut tentang masalah penggunaan laba yang menjadi hak para pemegang saham.

Jika perusahaan melakukan pembayaran dividen yang tinggi cenderung meningkatkan harga saham karena investor tersebut tertarik atas besarnya dividen yang di bagikan perusahaan.Laba, para investor tersebut tertarik menanamkan modal yang tinggi ke perusahaan tersebut.Sehingga, dengan modal yang tinggi mampu meningkatkan pendapatan perusahaan dan mendapatkan laba yang di hasilkan. Pernyataan ini di dukung dengan penelitian yang di lakukan oleh Erny Rachmawati (2017) yang menyatakan bahwa kebijakan dividen berpengaruh terhadap pertumbuhan laba

Menurut Nurmasari (2019), pertumbuhan pendapatan merupakan persentase dari selisih pendapatan perusahaan saat ini dengan periode sebelumnya. Kenaikan pendapatan menandakan adanya nilai positif pada perusahaan dan bila terjadi penurunan maka menandakan nilai negatif pada kondisi pendapatan perusahaan.Pertumbuhan pendapatan di proksikan dengan berapa besar peningkatan pendapatan perusahaan.Pendapatan yang di terima perusahaan bersumber dari penjualan yang di lakukan oleh perusahaan.semakin banyak produk perusahaan terjual semakin besar pendapatan yang di terima perusahaan.

Pertumbuhan Pendapatan lebih tinggi mampu membiayai biaya yang semakin tinggi sehingga semakin tinggi pertumbuhan pendapatan yang di peroleh perusahaan maka semakin tinggi pula laba yang di hasilkan oleh perusahaan. Hal ini sejalan dengan penelitian yang di lakukan oleh Budi Haryono Manurung dan Dwi Kartikasari (2017), yang mengatakan bahwa pertumbuhan pendapatan memiliki pengaruh terhadap pertumbuhan laba.

5.3 Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka kebijakan dividen secara parsial memiliki pengaruh positif terhadap pertumbuhan laba dan pertumbuhan pendapatan secara parsial memiliki pengaruh positif terhadap pertumbuhan laba. Sedangkan hasil uji secara simultan kebijakan dividen dan pertumbuhan laba secara bersama-sama memiliki pengaruh yang tidak signifikan terhadap pertumbuhan laba.

Berdasarkan hasil penelitian ini yang telah dilakukan, dapat diketahui pengaruh kebijakan dividen *revenues growth* terhadap *earnings growth* sehingga informasi ini sangat baik untuk para investor dalam menentukan keputusan investasinya. Jika perusahaan memilih untuk menggunakan laba yang diperoleh untuk kepentingan pendanaan dan kepentingan investasi dalam bentuk laba ditahan daripada membagikan laba dalam bentuk dividen kepada para pemegang saham, maka hasil pendanaan dan hasil investasi di harapkan lebih besar daripada laba yang ditahan.

Pertumbuhan laba yang tinggi dapat menarik investor, laba yang tinggi didapat dari jumlah pendapatan yang tinggi. Maka perusahaan harus meningkatkan jumlah pendapatan untuk memberikan laba yang tinggi bagi perusahaan dan memberikan kesejahteraan kepada investor.